

Según INEI

SECTOR AGROPECUARIO CRECIÓ POR SEGUNDO MES CONSECUTIVO

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) reveló que, en agosto de este año, la producción Agropecuaria se incrementó en 3,12% comparada con igual mes del año anterior, resultado que se explica principalmente por la mayor producción del subsector pecuario (3,65%) y subsector agrícola (2,72%).

Contribuyeron al crecimiento del subsector pecuario la producción de aves (6,13%), porcino (3,63%), huevo (2,41%), leche fresca (0,87%) y vacuno (0,36%).

Los productos que impulsaron el crecimiento del subsector agrícola en 2,72% fueron algodón rama (98,19%), arroz cáscara (60,47%), maíz amiláceo (11,87%), caña de azúcar (8,08%), papa (4,68%), espárrago (2,95%), entre los más importantes. No obstante, disminuyó la producción de maíz amarillo duro (-25,78%), alcachofa (-32,72%) y café (-10,42%).

Producción de electricidad acumuló 58 meses de crecimiento consecutivo

En el mes de agosto, la producción de electricidad se incrementó en 4,54% en comparación con similar mes del año 2013. Con el resultado de este mes, este subsector acumuló 58 meses de crecimiento continuo.

Las empresas que contribuyeron con el resultado fueron Edegel, Egemsa, Electro Piura, Kallpa Generación, Electro Oriente, Electro Ucayali, entre las principales.

Minería e Hidrocarburos se contrajo en 3,51%

En el octavo mes del presente año, el sector Minería e Hidrocarburos disminuyó en 3,51% por el resultado negativo del subsector minería metálica en 3,84%, como resultado de la menor producción de estaño (-19,41%), oro (-16,23%), cobre (-10,26%) y molibdeno (-3,20%); no obstante, hubo mayor producción de zinc (25,15%), plata (4,21%), plomo (20,84%) y hierro (23,08%).

Asimismo, el sector Hidrocarburos se contrajo en 2,27% por la menor producción de líquidos de gas (11,87%) y gas natural (1,41%); en tanto que aumentó la explotación de petróleo crudo (12,17%).

Actividad pesquera retrocede en 22,01%

En el mes de análisis, el sector Pesca disminuyó en 22,01% respecto al mes de agosto del año pasado, explicado por la menor captura de anchoveta en -70,01%, al registrarse la captura de 20 mil 311 toneladas en agosto de 2014, cifra menor a las 67 mil 729 toneladas capturadas en agosto de 2013.

Asimismo, decreció en 16,33% el consumo humano directo debido a la menor captura de especies destinadas a enlatado (-49,81%), curado (-37,99%), congelado (-35,93%); sin embargo, se incrementó la pesca cías destinadas al consumo en estado fresco en 23,60%.

Se incrementa gasto de Gobierno

De acuerdo al Informe Técnico Avance Coyuntural de la Actividad Económica, agosto 2014, en este mes, el gasto en consumo de Gobierno creció en 16,04% comparado con similar mes del año pasado.

Otorgamiento de créditos mantiene resultados positivos

El INEI informó que continuó el otorgamiento de créditos brindados a corporaciones, a grandes, medianas, pequeñas y microempresas se incrementó en 14,50%, seguido de los créditos hipotecarios en 13,29% y de los créditos de consumo en 11,90%.

Aumentan exportaciones no tradicionales en 1,17%

Según cifras preliminares al 28 de setiembre del presente año, las exportaciones no tradicionales crecieron en 1,17% sustentado principalmente en los mayores envíos de productos agropecuarios, pesqueros, metal mecánicos; mientras que disminuyeron los envíos al exterior de productos textiles, químicos y siderometalúrgicos.

Por su parte, el valor de las exportaciones de productos tradicionales disminuyó en 26,83% por la baja en productos mineros, pesqueros, petróleo y gas natural, así como agrícolas.

Comportamiento de las Importaciones se redujeron en 8,15%

La información disponible al 28 de setiembre del presente año, muestra que el valor de las importaciones CIF en términos nominales retrocedió en 8,15% por la menor adquisición de bienes de capital (-13,56%), materias primas y productos intermedios (-7,34%) y bienes de consumo (-0,75%).

Otros indicadores

De acuerdo con información proporcionada por la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria, en agosto del presente año, el Impuesto General a las Ventas de origen interno ascendió a S/. 2 391 millones de nuevos soles, monto que significó un crecimiento de 6,10%, en comparación con agosto del año pasado.

El monto recaudado por el Impuesto Selectivo al Consumo de origen interno, en agosto de 2014 fue de S/. 319,5 millones de nuevos soles, cifra menor en 0,15%, respecto a igual mes del año 2013.

Asimismo, la venta de vehículos ligeros aumentó en 1,51% respecto a igual mes del año anterior al pasar de 10 mil 937 unidades en agosto de 2013 a 11 mil 102 unidades en agosto de 2014.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión